

Silaturahmi Bersama Kepsek MTs se Sumbar, Bupati Eka Putra Sampaikan Harapannya untuk Saling Sinergi

Joni Hermanto - TANAHDATAR.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 26, 2023 - 20:32



Foto : Dok. Prokopim Pemkab. Tanah Datar

TANAH DATAR - Kolaborasi dan sinergi untuk saling mendukung antara instansi vertikal dengan Pemerintah Daerah, tentu akan mampu menciptakan tata pemerintahan yang baik, terutama untuk mendukung pencapaian pelaksanaan Visi dan Misi Daerah yang telah ditetapkan.

Hal ini disampaikan Bupati Tanah Datar Eka Putra saat silaturahmi dan jamuan makan malam Kepala Madrasah Tsanawiyah (MTs) se Sumatra Barat di Indojolito, Rabu (25/1/2024) malam di Indojolito.

Dikatakan Bupati Eka Putra, jajaran Kementerian Agama (Kemenag) khususnya Kemenag Tanah Datar yang merupakan salah satu instansi itu diharapkan

bersinergi dan mendukung pelaksanaan Program Unggulan (Progul) Tanah Datar.

"Ada beberapa Progul di bidang keagamaan, salah satunya Satu Rumah Satu Hafiz/Hafizah. Program ini bertujuan untuk melahirkan generasi muda penghafal Al Qur'an di Tanah Datar, Kemenag dan jajaran yang banyak buya dan ustad tentunya memiliki peran penting dalam pencapaian pelaksanaan program ini, karena itu sinergi dan kerjasama serta dukungannya sangat diharapkan," katanya.

Harapan ini, tambah Eka, tentunya juga disampaikan kepada Kepala Sekolah (Kepsek) MTs yang hadir khususnya yang ada di Tanah Datar untuk mendukung Progul ini.

"Dukungan Kepsek MTs di Tanah Datar dengan memberikan motivasi dan dorongan siswa di sekolahnya untuk mau belajar tahfiz dan juga kalau bisa memfasilitasinya. Dan Bapak Ibuk yang dari daerah lain, mohon do'anya," sampai Eka.

Disampaikan Bupati Eka lagi, ia sangat senang dan bahagia bisa bersilaturahmi bersama Kepsek MTs se Sumbar dan jajaran Kemenag Tanah Datar.

"Terima kasih atas kehadiran Bapak dan Ibuk semua, menjadi kebahagiaan bagi Saya untuk bisa hadir di sini, semoga jalinan silaturahmi antara kita bisa tetap terjalin dan semakin baik. Maaf jika jamuannya ada kekurangannya," tukasnya.

Sebelumnya Kepala Kemenag Tanah Datar Syahrul, menyampaikan ucapan dan ungkapan terima kasih atas kesediaan Bupati untuk bersilaturahmi bersama Kepsek se Sumbar.

"Alhamdulillah, berkat perjuangan dan kegigihan kawan di Kemenag, Bapak Bupati bisa meluangkan waktu untuk bersilaturahmi dengan kita malam ini. Terima kasih pak," sampainya.

Diungkapkan Syahrul, setidaknya ada 150 orang Kepsek MTs se Sumbar esok hari akan melaksanakan Rakor dan musyawarah bertempat di MTsN 6 Batusangkar.

Sementara itu Kakanwil Kemenag Sumbar diwakili Kabid Pendidikan Madrasah Kanwil Kemenag Sumbar Hendri Panidias juga menyampaikan ucapan dan ungkapan terima kasih atas jamuan Bupati Tanah Datar.

"Ini menjadi kebanggaan bagi kami atas kesediaan pak Bupati menjamu kami, apalagi secara pribadi Saya juga selalu mengikuti berbagai informasi di Tanah Datar," sampainya.

Dikatakan Hendri, hal itu ia lakukan karena berbagai Program Keagamaan di Tanah Datar berjalan sangat baik di dibandingkan di daerah lain.

"Salah satu yang menjadi apresiasi bagi kami di Kemenag Sumbar adalah perkembangan Rumah Tahfiz di Tanah Datar sungguh luar biasa. Dan ini sejalan dengan program yang telah diluncurkan pak Bupati yakni Satu Rumah Satu Hafiz/Hafizah dalam menciptakan generasi cinta Al Qur'an," sampainya.

Turut hadir Plt. Asisten Administrasi Umum Jsrinaldi, Kadis Sosial dan PPA Afrizon, Kabag Kesra Ali Nardius, Ketua K2MTs se Sumbar Ade Fabrian, Kepala

MTs 6 Tanah Datar Edi Mardafuli Dt Bagindo Basa, Kasubag dan Kasi Jajaran
Kemenag Tanah Datar dan undangan lainnya.(JH)